

TRASCENDIÓ

Que el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, detalló el *modus operandi* de **Enrique Peña** para imponer dirigentes al partido. Primero, cuando el entonces secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio**, le llamó una noche de 2016 para pedirle respaldar, siendo él gobernador de Coahuila y consejero nacional, a **Enrique Ochoa** como nuevo líder, y dos años después cuando le solicitaron desde Los Pinos allanar el camino a **René Juárez**. Sin embargo, dijo, el relevo ya no es así y quien quiera competir con **Alejandro Moreno**, que se apunte.

Que anoche, por cierto, el Consejo Político del PRI aprobó iniciar el proceso interno y el método designado fue por asamblea, donde **Alejandro Moreno** goza de una mayoría, en una reunión vía Zoom con 486 consejeros, de los que votaron 474 a favor, cinco en contra y siete se abstuvieron. Con lo anterior se abre la puerta para que los actuales líderes, el campechano y **Carolina Viggiano**, repitan fórmula por la dirigencia nacional y la secretaría general y, de ganar, seguir en el cargo hasta 2028.

Que la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, hizo un ajuste en su programa de presentación del gabinete en ciernes y hoy solo habrá un nuevo integrante, del que se reservó el nombre, y será hasta la próxima semana cuando concluyan las designaciones. Hay que recordar que estaba programado para este jueves el anuncio de los titulares de las secretarías federales de Cultura, Turismo y Trabajo.

Que por cierto, **Paco Ignacio Taibo II** aprovechó su viaje a España para confirmar allá que seguirá seis años más de director del Fondo de Cultura Económica como un anuncio extraoficial. “Si es que duro tanto, que no hay garantías”, expresó después de su visita al Instituto Cervantes, donde comentó también que a su llegada a la editorial no había colecciones populares. “No tenían una visión de que había que hacer pueblo leyendo y eso me indignaba; le dimos un revolcón y tuvimos que enfrentar que el sello era uno de los hijos de la vieja corrupción priista y panista”. —

